

Begrüßung der Auszubildenden und Studenten in Aschersleben

09.03.2018

Am 01.März 2018 begann für 162 junge Menschen ihre Ausbildung oder das Studium bei der Polizei in Sachsen-Anhalt. Viele von ihnen werden sich im Verlauf ihrer polizeilichen Karriere bei der Kriminalpolizei etablieren.

In der Fachhochschule Polizei Sachsen-Anhalt in Aschersleben Anwärterinnen und –anwärter ihren Dienst. Der BDK Sachsen-Anhalt wird Euch am 12.-14.03.2018, Montag bis Mittwoch, im Rahmen der offiziellen Vorstellung der Gewerkschaften und Berufsvertretungen die Vorteile einer Mitgliedschaft im BDK näher bringen.

Wir werden mit mit einem Infostand vor Ort sein.

Vor Ort kann man dann auch sofort Mitglied beim BDK werden und von den vielen Vorteilen einer Mitgliedschaft bereits zu Beginn des Studiums profitieren.

Alle Infos zu den Vorteilen einer Mitgliedschaft im Studium findet man hier:

- [unsere BDK-Broschüre \(PDF\)](#)
- [Informationen zum Berufsbild](#)
- [Broschüre "Berufsbild Kriminalpolizei" \(PDF\)](#)

sowie von unserem Landesverband

- [Wer wir sind - Was wir wollen - Was wir bieten 2018 \(PDF\)](#)
- [Informationen zur Mitgliederwerbemaßnahme \(PDF\)](#)
- [Info zur Pflegepflicht von Polizeianwärter \(PDF\)](#)
- [debeka bdk Rettungsschwimmer \(PDF\)](#)

Image already added